

Gleichlautend an:

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma
Rathaus Köln

Herrn Bezirksbürgermeister
Norbert Fuchs
Bezirksrathaus Köln-Mülheim

**Fraktion in der
Bezirksvertretung 9
(Mülheim)**

Wiener Platz 2a, Zimmer 645
51065 Köln
Telefon (0221) 221-99305

Köln, den 19.02.2009

Betreff: *Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung*

Hier: Bayer-Bahn

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Mülheim bittet Sie, nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu setzen:

Seit 2008 hat die Nutzungsfrequenz auf der sogenannten „Bayer-Bahn“, die durch Stammheim und Flittard zur Südseite der Bayer-Werksgeleise und weiter in den Chemiepark führt, erheblich zugenommen. Besonders auffällig und störend ist die Zunahme der Nachtfahrten und an Wochenenden. Dazu ergeben sich folgende Fragen:

1. Warum wird die Strecke der „Bayer-Bahn“ seit einigen Monaten in der Zeit zwischen 22 und 6 Uhr so stark benutzt und wo und mit welcher Begründung sind die Nachtfahrten genehmigt worden?
2. Wie lange ist mit der erhöhten Fahrfrequenz zu rechnen?
3. Ist es richtig, daß ein Teil der Fahrten mit Beladungen aus dem „Italien-Müll“ stattfand und dieses Frachtaufkommen nunmehr abgeschlossen ist?
4. Wer darf die Gleisanlagen nutzen bzw. wer ist Eigentümer und entscheidet darüber?
5. Sind die Gleisanlagen den modernen Anforderungen entsprechend gewartet und gepflegt, besonders im Hinblick auf Möglichkeiten zur Reduzierung der Fahrgeräusche?

Christoph Schneider
Stv. Fraktionsvorsitzender